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Дипломная работа: 83 стр., 29 рис., 17 табл., 1 формула, 54 ист., 14 прил. 

ЭКОНОМИКА, БАНКОВСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, РЕСУРСЫ, 

ФОРМИРОВАНИЕ РЕСУРСОВ, РЕСУРСНАЯ БАЗА 

Объектом исследования является деятельность ОАО ”Сбер Банк“ по 

формированию ресурсной базы. 

Предмет исследования – ресурсная база банков. 

Цель дипломной работы состоит в разработке мероприятий по 

совершенствованию деятельности ОАО ”Сбер Банк“ по формированию ресурсной 

базы. 

Методы исследования: экономико-статистические методы, сравнительный 

анализ, метод группировок, аналитические и графические методы. 

Элементы научной новизны полученных результатов: использование 

международного опыта и современного подхода к поиску новых источников 

формирования ресурсной базы, а также увеличения объемов долгосрочных 

ресурсов. 

Область возможного практического применения – деятельность банков по 

ресурсной базы. 

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного 

исследования заключается в разработке предложений по использованию новых 

источников расширения ресурсной базы банка и привлечения долгосрочных 

ресурсов, что позволит увеличить ее объем и стабильность. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов. 
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(подпись студента) 

 

 

 

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

 

 

 

Diploma thesis: 83 pages, 29 figures, 17 tables, 1 formula, 54 sources, 14 

appendices. 

ECONOMY, BANKING, RESOURCES, FORMATION OF RESOURCES, 

RESOURCE BASE 

The object of the research is the practice of forming the resource base of OJSC 

”Sber Bank“. 

The subject of the research are the bank resources. 

The aim of the thesis is the elaboration of measures to improve the activities of 

OJSC ”Sber Bank“ on the formation of the resource base. 

Research methods: economic-statistical methods, comparative analysis, method 

of groupings, analytical and graphical methods. 

Elements of scientific novelty of the results obtained: the use of international 

experience and modern approach to the search for new sources of formation of the 

resource base, as well as increasing the volume of long-term resources. 

Area of possible practical application - the activity of banks on the resource base. 

The technical, economic and social significance of the study lies in the 

development of proposals for the use of new sources to expand the resource base of the 

bank and attract long-term resources, which will increase its volume and stability. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all the theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed 

from the literature and other sources are accompanied by references to their authors. 
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